

12月24日(金)に行われたクリスマス会の様子をお知らせします。



クリスマス会

(3・4・5歳児)

子どもたちがずっと前から楽しみにしていたクリスマス会。園庭で恐竜や来年の干支の虎、クリスマスツリー等の先生たちの仮装によるショーを見た後、リズム室でクリスマス会をしました。イルミネーション点灯式を見ているとシャンシャン♪と鈴の音が…！なんと保育所にもサンタクロースが来てくれました。サンタさんに質問したり歌のプレゼントをしたりと楽しい時間を過ごしました。お部屋に戻ってからプレゼントをあげ、給食もクリスマスメニューで「美味しい～！」と大喜びの子どもたち。思い出に残る、特別な一日となりました。

クリスマスショー



一番最初に登場したのは…

カッコいい～！



きゃー！恐竜だ！
こわーい！！

ばいばーい！



クリスマス会

シャンシャン♪

ピカピカしてる…
きれーい♡



点灯式を見ていると…



鈴の音が
聞こえるよ！

メリークリスマス！

わあ～！
サンタさんだ！！



プレゼント
もらったよ！



やった～！
サンタさん
ありがとう！！

赤色は幸せの色
だからだよ。



どうして赤色の服
を着ているの？



パネルシアター
「森のクリスマス」を見たよ



5歳児クラスの子
どもたちがかいたお
手紙を見て若葉保
育所へ来てくれた
ようです…！



サンタさんにあり
がとうの気持ちを
込めて「あわてん
ぼうのサンタクロ
ース」と「赤鼻の
トナカイ」の歌の
プレゼントをし
ました♪

サンタさん
来てくれてありが
とう！また来てね～！



給食のメニューは
もみの木ハンバー
グでした♪



いよいよお別れの時…

